

El Día de Valladolid

Sanitarios de Valladolid se forman contra agresiones

ICAL

- sábado, 10 de mayo de 2025

La Gerencia de Salud de Valladolid y la Guardia Civil organizan jornadas para enseñar a los sanitarios a prevenir y responder ante conductas violentas en los centros de salud, con prácticas reales y asesoramiento especializado



Sanitarios de Valladolid se forman contra agresiones - Foto: JCyl

El Área de Salud Valladolid Oeste colabora con la Guardia Civil de Valladolid para enseñar a los trabajadores de sus centros de salud a reaccionar ante una agresión. Para ello se han puesto en marcha unas jornadas de prevención de conducta violenta, a las que pueden acceder todos los profesionales del ASVAO.

Según informa hoy la Junta, la primera de estas formaciones fue en el Centro de Salud de Laguna de Duero, inaugurada por el gerente de Atención Primaria Valladolid Oeste, Elpidio García; el jefe de la Comandancia de la Guardia Civil de Valladolid, coronel Andrés Manuel Velarde; el sargento primero de la Unidad de Seguridad Ciudadana, Juan Carlos Amado; y el responsable de Seguridad del ASVAO, Miguel Ángel Peñalba.

Estas jornadas combinan conceptos teóricos con prácticas reales que permitan ofrecer la mejor preparación posible a los trabajadores que cuidan de nuestra salud. En ellas se abordan temas como el perfil del agresor, las medidas de contención ante personas con conductas violentas, el protocolo de Sacyl ante las agresiones, consejos de autoprotección, posiciones y distancias de seguridad, técnicas de golpeo para evitar ataques, reconocer nuestras zonas vulnerables, desplazamientos y esquivas o técnicas de suelta o agarre, entre otras. Todo ello con instructores de la Guardia Civil expertos en intervención operativa, defensa personal y artes marciales.

El Área de Salud Valladolid Oeste ha organizado tres de estas jornadas, distribuidas en tres puntos distintos del ASVAO con la finalidad de que todos los profesionales puedan acceder a ellas, acudiendo a aquella que mejor acceso tenga desde su puesto habitual de trabajo. De este modo, a la celebrada en el Centro de Salud de Laguna se convocó a los trabajadores del propio centro y de los de Covaresa, Arturo Eyries, Casa del Barco, Plaza del Ejército y Delicias II.

Asimismo, habrá una nueva sesión próximamente en el Centro de Salud de Medina de Rioseco; en esta ocasión para sus profesionales y los de los centros de Villalón, Villafrechós, Mayorga y Valladolid Rural II. Y, por último, habrá una tercera jornada en el Centro de Salud de Tordesillas para los trabajadores del propio centro y de los de Mota, Pisuerga, Delicias I, Cistérniga y Parquesol.

La Guardia Civil dispone de un interlocutor policial especializado para el personal sanitario y los trabajadores que prestan sus servicios en el

hospital y los centros de salud. Esta figura tiene como objetivo ofrecer una atención personalizada y exclusiva a este colectivo, estableciendo un procedimiento específico para tratar y abordar las agresiones que puedan sufrir en el ejercicio de su labor.